

UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD)	Référence GALAXIE : 4785
---	---------------------------------

Numéro dans le SI local :	7016
Référence GESUP :	
Corps :	Maître de conférences
Article :	26-I-1
Chaire :	Non
Section 1 :	70-Sciences de l'éducation et de la formation
Section 2 :	
Section 3 :	
Profil :	Bien-être à l'école, promotion de la santé en milieu scolaire et développement des compétences psychosociales
Job profile :	Health Education
Research fields EURAXESS :	Other
Implantation du poste :	0691774D - UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD)
Localisation :	villeurbanne
Code postal de la localisation :	69100
Etat du poste :	Vacant
Adresse d'envoi du dossier :	43, BD DU 11 NOVEMBRE 1918 69622 - VILLEURBANNE CEDEX
Contact administratif : N° de téléphone : N° de Fax : Email :	SANDRINE DEGLETAGNE CHEF DE BUREAU ENSEIGNANTS SCIENCES 04 72 44 80 22 04 72 43 12 38 DRH-ENS-TITULAIRES@univ-lyon1.fr
Date de saisie :	11/02/2024
Date de dernière mise à jour :	11/02/2024
Date d'ouverture des candidatures :	21/02/2024
Date de fermeture des candidatures :	22/03/2024, 16 heures 00, heure de Paris
Date de prise de fonction :	01/09/2024
Date de publication :	16/02/2024
Publication autorisée :	OUI
Mots-clés :	
Profil enseignement : Composante ou UFR : Référence UFR :	INSPE de Lyon
Profil recherche : Laboratoire 1 :	200715373J (200715373J) - PARCOURS SANTE SYSTEMIQUE
Application Galaxie	OUI

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de handicap).

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

Emploi 7016/4785 - Section CNU 70

Maître de conférences

Bien-être à l'école, promotion de la santé en milieu scolaire et développement des compétences psychosociales

ENSEIGNEMENT :

Le service d'enseignement se répartira entre l'Inspé (MEEF, DIU et formation continue des enseignants) et la composante Lyon Est (masters de santé publique).

A l'Inspé, le candidat recruté interviendra dans le cadre des masters Métiers de l'Enseignement, de l'Éducation et de la Formation (MEEF, M1 et M2), premier, second degré, encadrement éducatif et les Diplômes inter-universitaires (DIU) qui leur sont adossés. Le candidat sera également amené à intervenir sur les masters MEEF pratique et ingénierie de la formation.

- Formation des étudiant.e.s (M1 et M2) sur les questions de bien-être à l'école.
- Animation d'un séminaire de recherche MEEF premier degré sur le site de Saint-Etienne, suivi de mémoires.
- Accompagnement et suivi des stages professionnels (Master) ; tutorat mixte (DIU) 1^{er} et 2^d degrés.
- Interventions dans la cadre des masters MEEF PIF (bien-être, compétences psychosociales, démarche de projet, partenariat)
- Un investissement conséquent dans la formation continue des enseignants du premier et du second degré est attendu en lien avec les instances académiques et nationales.

Le candidat sera également amené à assurer des enseignements dans la composante Lyon Est dans le cadre du master Prevention Global Health sur Lyon et du master Health Promotion Global Health sur Saint-Etienne.

Contact enseignement :

Stéphane DEPLAUDE, directeur adjoint à la formation à l'Inspé de Lyon : stephane.deplaude@univ-lyon1.fr

RECHERCHE :

Les activités de recherche s'inscriront dans le cadre des politiques générales visant à développer la recherche en éducation au sein de l'Université Claude Bernard et de l'INSPE. La personne recrutée effectuera ses travaux de recherche au sein du laboratoire Parcours Santé Systémique (P2S UR4129). Elle s'intégrera dans un des 3 axes qui structurent l'identité scientifique du laboratoire (à cet égard, on pourra consulter <https://p2s.univ-lyon1.fr>). Ses thématiques de recherche porteront sur l'éducation et la santé, la prévention et la formation des enseignants et des professionnels de santé dans une approche systémique. Elles pourront également se développer autour des questions didactiques en éducation et santé.

La personne recrutée devra être une chercheuse ou un chercheur en sciences de l'éducation dont les travaux sont reconnus par la communauté nationale et internationale, au travers notamment de publications dans des revues nationales ou internationales à comité de lecture de premier plan, des invitations à des colloques nationaux ou internationaux. Elle devra montrer des capacités à travailler en équipe et à s'intégrer dans des projets de recherche nationaux et internationaux.

Dans la mesure où le laboratoire P2S regroupe plusieurs didactiques disciplinaires (santé publique, médecine, pharmacie, ...), toute expérience de recherche interdisciplinaire ou pluridisciplinaire sera appréciée. Enfin, l'appartenance à des réseaux de recherche et /ou professionnels nationaux et internationaux sera prise en considération.

Contact recherche :

Florence CARROUEL, Membre de l'unité de Recherche P2S, florence.carrouel@univ-lyon1.fr

AUTRES ACTIVITES :

Il est attendu des candidats et candidates prennent une part active dans le fonctionnement pédagogique de la composante, notamment par l'engagement dans des responsabilités de diplômes, unités d'enseignement, et une participation à la réflexion pédagogique globale.

Contact administratif :

inspe-rh@univ-lyon1.fr

Informations complémentaires

L'audition des candidats comprendra **une mise en situation professionnelle**

L'organisation de la mise en situation sera indiquée sur la convocation à l'audition.

Emploi 7016/4785 - Section CNU 70
Associate Professor
Health Education

TEACHING :

Teaching duties will be split between the Inspé (MEEF, DIU and continuing teacher training) and Lyon Est (public health masters).

At the Inspé, the recruited candidate will teach in the Teaching, Education and Training Masters (MEEF, M1 and M2), primary and secondary education, educational management and the associated Inter-University Diplomas (DIU). The candidate will also be involved in the MEEF practice and training engineering masters programs.

- Training students (M1 and M2) on issues of well-being in schools.
- Leading a MEEF premier degré research seminar at the Saint-Etienne site, and supervising dissertations.
- Supervision and follow-up of professional internships (Master's); mixed tutoring (DIU) 1st and 2nd degrees.
- Contributions to MEEF PIF masters programs (well-being, psychosocial skills, project management, partnerships).
- A substantial investment in the continuing education of primary and secondary school teachers is expected, in conjunction with academic and national bodies.

The candidate will also be responsible for teaching in the Lyon Est component of the Prevention Global Health master's program in Lyon and the Health Promotion Global Health master's program in Saint-Etienne.

Teaching contact :

Stéphane DEPLAUDE, Deputy Director of Training at Inspé de Lyon: stephane.deplau@univ-lyon1.fr

RESEARCH :

Research activities will be in line with general policies aimed at developing educational research at Université Claude Bernard and INSPE. The person recruited will carry out his/her research work within the Parcours Santé Systémique laboratory (P2S UR4129). He/she will be part of one of the 3 axes that structure the laboratory's scientific identity (in this respect, please refer to <https://p2s.univ-lyon1.fr>). Her research themes will focus on education and health, prevention and the training of teachers and health professionals in a systemic approach. They may also develop around didactic issues in education and health.

The person recruited must be a researcher in educational sciences whose work is recognized by the national and international community through, in particular, publications in leading national or international refereed journals invitations to national or international symposia. She or he will need to demonstrate the ability to work as part of a team and to integrate into national and international research projects.

Insofar as the P2S laboratory brings together several disciplinary didactics (public health, medicine, pharmacy, ...), any experience of interdisciplinary or multidisciplinary research will be appreciated. Membership of national and international research and/or professional networks will also be taken into consideration.

Research contact :

Florence CARROUEL, Member of P2S Research unit, florence.carrouel@univ-lyon1.fr

OTHER ACTIVITIES:

Candidates are expected to actively participate in the pedagogical operation of the unit, including involvement in diploma responsibilities, teaching units, and contributing to overall pedagogical discussions.

Administrative contact :

inspe-rh@univ-lyon1.fr

Additional information

Interviews with candidates will include **a simulation of a professional teaching.**

The organisation of this simulation exercise will be indicated on the invitation to the interview.